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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 12:30 会場商工センター編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第３６回（第２７７５回） ２０２５年 ５月第３例会 ５月２９日（木） 

【はじめての AI 活用】 

株式会社 Be-Links 

代表取締役 稲村 佳子様 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

 

●卓話/稲村佳子様 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 斎藤浩二会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

   

 

皆さん、こんにちは！ 

今までの会長の時間で生成 AI の話を何度かさせ

て頂きましたが、どれも驚異やリスクの話ばかりだった

と思います。新しい技術は、本来、人にとって便利で

役に立つことで発展するはずですので、今日は、生

成 AI近未来の良い面の話をしてみたいと思ったので

すが、どうしても脅威がまつわりついてしまうのが、AI

の世界のようです。 

 

まず身近な生活での AI がらみの変化を観てみますと、例えば私たち世代が気になる老後や介護の世

界では、ロボットと生涯を共にする環境が、訪れるようです。 

AIロボットは、家庭内で料理や掃除、洗濯などの家事は当たり前に行えるようになるようです。さらには、

人の身体に機器を当てて超音波検査を行い、病気や怪我がないかを調べる健康管理までを行ってくれる

ようです。 

また、買い物に出かけると、小売店やレストランなどでの対応が、ロボットに置き換わり、バスやトラックの

運転手もロボットがするようになると予測されています。 
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そうなると居酒屋に行って給仕の女の子をからかうこともできなくなるので、何だか味気ない世界ですよ

ね。 

さらには、死んでからも仏壇には、生前の写真や動画、音声データをもとに故人が再現され、会話まで

できてしまうようです。これってどうなんですかね？少なくも私の子どもたちは、私のような親父との会話を

楽しむ様子はないので、会話のできる仏壇を創ることはないだろうと安心していますが、仲の良すぎる親子

の方は、いつまでも成仏できないことにもなりかねませんのでお気を付け頂きたいと思います。 

 

医療現場での AI開発は活発に行われているようです。例えば手や顔の血流の変化から AIが血管のダ

メージを推定し糖尿病や高血圧の判定ができるといいます。将来は自宅の洗面台の鏡に AI カメラを設定

し、朝、顔を洗う時に毎日の健康状態を管理でき、異変も早期発見ができるようになるそうです。 

他にも早期にがんを発見したりするなど、医療の担い手不足を補う技術が、医療の効率化や質の維持、

向上に役立つことが多いとされています。 

 

こういった生活面での AI 利用は凄く魅力があるのが多いのですが、社会それも国際社会での AI 利用

に目を向けると大変な事態になっているようです。 

チェスの世界王者とスーパーコンピューターが対戦して「機械が人類を追い越した」と騒がれたのが、１

９９７年ですので、今からおよそ３０年近く前です。 

最近の話では、そのチェスに特化した AI とアメリカや中国の新興企業の開発した生成 AI が、チェスで

対戦したようです。すると生成 AI は、局面が不利になると「ズル」を始める不正行為をし始めたとのことで

す。 

元々、生成 AIの元になっているデータは、人間社会の情報ですので「不誠実」という部分も持ち合わせ

ているのです。 

これは、ゲームでの話ですが、これが現実世界で起こるとなると、生成 AIが勝手に賢く暴走し、人を欺く

ことが、平気でおこなわれる世の中になってしまいます。 

実際、このような AI を搭載したロボット兵器が、ウクライナなどの戦場に投入されているそうです。目的を

完遂するために人を欺き暴走する！まるで映画の「ターミネーター」の世界が現実味を帯びてきています。 

ほんとに恐ろしいことで、AIに感情は無いに等しい状況で、AIの監視は AIにしかできないようです。 

日本政府の方でも２０２５年「統合イノベーション戦略」の原案に AI の研究開発とリスク対応の両立を進

めることを明記したようです。 

どうぞ AIに支配されることのない、いい世の中にして欲しいです。宜しくお願いしたいです。 

 

 

本日は、我々レベルでの AIへの挑戦第１歩 スマホのハイテクニックが学べるようです。 

スマホは、常に身につけていなければ、不安でしょうがないものとなってしまいました。こんなちっぽけな

機材の中にどれだけの機能が隠されているかわかりません。 

より親しい存在としてスマホの勉強をして、習うより慣れろ！ということですので実践で鍛えて頂きたいと

思います。 

 

以上です。どうもありがとうございました。 
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次回の例会は５月２９ AIについての卓話です。 

  

ミャンマー大地震の募金の終了です。 

７月 5日 「行田の社会を明るくする会」 

みらいにて 13時 20分開会 

6月 5日理事会 11時 30分より 

例会は のぼさんの卓話です。 

 

 

株式会社 Be-Linkｓ 

代表取締役 稲村 佳子様 

 

初めてのＡＩの活用！ｃｈａｔＧＰＴ の使い方を説明して

いただきます。 

        ビジネス金子委員長 

 

幹事報告 

卓話者紹介 

卓話 
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出席状況・ニコニコ報告 
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プログラム坂本篤子委員長 

 

 

司会 斎藤浩二委員 

〇大谷会長/本日は稲村様、有海様どうもありがとうございました。これからスマホ抜きでは考え

られない世の中‼難しいとは言わない年寄りになります。 

〇清水幹事/本日は、稲村様、宜しくお願い致します。 

 

正会員数 54 名 

出席者 28 名 

出席率 52％ 

ニコニコ報告 4,000 円 


